

Deusto, Premio Bilbainía

En la séptima edición Bilbotarrak 2010, que concede la Asociación de Mujeres Empresarias y Profesionales Siglo XXI, la Universidad de Deusto recibió el Premio Bilbainía por su esfuerzo en potenciar el papel de la mujer en las relaciones profesionales y culturales. Este galardón, compartido con la Universidad del País Vasco, fue recogido el 21 de diciembre por los rectores Jaime Oraá e Iñaki Goirizelaia. En el mismo acto festivo, la ABAO recibió el Premio Comunicación, y la Unidad de Madres de Palma de Mallorca, que ayuda a las madres con hijos menores de tres años que están en la cárcel, el Premio Goxua.